

Herr Schröder hält es für bemerkenswert, die Müllgebühren zu senken. Erster Stadtrat Herr Arend erläutert, dass lediglich für die „Blaue Tonne“ höhere Sortierkosten bei der AWR Rendsburg durch vertragliche Regelungen mit den Kreisen Rendsburg-Eckernförde und Plön zu tragen sind. Es sollen intensive Gespräche mit den Vertragspartnern geführt werden mit dem Ziel, kurzfristig eine Lösung zu erreichen. Ratsherr Kluckhuhn schlägt vor, die Kostensituation der Öffentlichkeit näher zu bringen, um im Vorwege möglichen Widersprüchen entgegenzuwirken. Erster Stadtrat Herr Arend teilt mit, dass dazu bereits der NDR informiert worden ist.

**Beschluss:**

1. Der Ausschuss nimmt die Vorlage zur Kenntnis.
2. Der Ausschuss billigt einstimmig die der Ratsversammlung vorzulegende Drucksache.